

Des événements à retenir et à noter dans votre agenda

1 juin : Corridas de Wangen

8 juin : fête du Freihof : 10h-18h

20 juin 18h : Assemblée générale des Amis du Refuge :

30 Août : soirée tartes flambées : ouverte aux bénévoles et salariés

Éditorial : dans les classements mondiaux du bonheur la France n'arrive qu'en 27^{ème} position en recul de 6 places par rapport à l'année passée, selon le rapport publié par le réseau des solutions pour le développement durable des Nations unies. Ce classement est basé sur l'évaluation que les gens font de leur bonheur, ainsi que sur des données économiques et sociales.

On pourra toujours arguer, que c'est normal que nous soyons mal classés en raison de, parait-il, notre propension à toujours râler et être pessimistes. Également que les critères retenus sont discutables, certes.

Les experts se sont penchés sur le détail des réponses pour déterminer de ce qui rendait les gens heureux.

Y-a-t-il un gène du bonheur ? Pas vraiment
La météo ? : Non, là où on est le plus heureux, c'est dans les pays nordiques, là où il fait nuit pendant de longs mois.

La richesse ? Elle contribue, mais qu'un peu
Les inégalités ? Lorsqu'elles sont faibles entre les uns et les autres, elles contribuent pour une part.

In fine, c'est la confiance qui contribue le plus au bonheur. Confiance dans les institutions, confiance en ses voisins et ses concitoyens. Les écarts de bonheur entre ceux qui se disent très heureux et ceux qui se disent malheureux sont les plus faibles dans les pays où le taux de confiance est le plus élevé.

Comment alors gagner la confiance. Peut-être en oubliant de voir chez l'autre tout ce qui ne va pas, car la méfiance, la jalousie, la médisance frappent alors à la porte.. Mais chercher et trouver ce qu'il y a de meilleur chez celle et celui que nous côtoyons, à la maison, dans la quartier, au travail. La confiance alors éclot et grandit d'elle même.

Là où la confiance est la plus forte, là aussi est la générosité la plus grande constate l'étude.

Jl Langlet

8 juin 2024 : Fête du Freihof

La kermesse annuelle du Freihof n'a pas pu se tenir les années passées en raison des restrictions dues à la pandémie du Covid. Nous devons alors nous souvenir de la dernière qui a eu lieu en 2019, sur le thème des défis citoyens que les enfants se sont donnés pour préserver la nature et les gestes écologiques quotidiens.

Cette année, actualité oblige, le désir des enfants nous emmène aux Jeux Olympiques



Gageons d'avance que chacun aura à cœur d'y participer et que les médailles seront nombreuses.

Bien sûr, nous comptons sur votre participation et parlez-en à votre famille et vos amis, les places seront accessibles.et

Vous y passerez un bon moment !

Le Amis du Refuge seront sollicités, comme d'habitude pour donner un coup de main,tenir les stands de jeux et faire de cette fête une belle journée dont on se souviendra ;

Tous les renseignements seront communiqués dès que les détails du programme auront été établis

Assemblée générale des amis : elle se tiendra au Freihof , salle de la ludothèque le 8 juin à 18h. Tous les membres de l'association y sont attendus. C'est l'occasion de faire le point sur nos actions ; d'échanger sur les projets que nous pouvons mener, d'écouter vos avis et de progresser pour le service des enfants du Freihof.

Nous vous invitons à partager le repas du soir préparé gracieusement par les membres du bureau de l'association.

C'est aussi l'occasion de renouveler votre cotisation, signe d'appartenance à l'association.

N'hésitez pas à en parler à tous les bénévoles actifs au sein du Freihof

Une invitation vous parviendra au courant du mois de mai.

Merci d'avance pour votre présence.



Le festival Décibulles

organise chaque année une manifestation dans le val de Villé, aidé par des bénévoles, également salariées du Freihof, venant s'ajouter à ceux de cette association.

En reconnaissance, les « extras » choisissent une association recevant une somme en reconnaissance de leur investissement.

Nathalie Bauer, Carla Briswalter, Cindy

Issemann ont choisi les Amis du Refuge qui ont ainsi perçu un chèque de 900 euros
Un grand , grand merci à elles trois



Les corridas de Wangen auront lieu Le 1 Juin.

A cette occasion, il est demandé un coup de main à toutes les associations du village. Surtout pour assurer la bonne circulation des spectateurs et participants. Nous serons donc mis à contribution et aurons besoin de volontaires. A suivre...

Salles de visite : accueillir au mieux les familles pour une rencontre avec leur enfant résidant au Freihof est une nécessité absolue. Nous ne disposons alors que d'une salle ; deux sont en cours d'aménagement dans le bâtiment qui abrite la ludothèque. Une petite cuisine y est ajoutée pour que les familles puissent y partager un goûter, un repas. Ces salles doivent être chaleureuses et nous viendront en aide à la finalisation de cette réalisation.

Nous recherchons des bénévoles

Davantage de bonnes volontés rendrait grand service aux enfants.

*Pour le tout à l'œil, le groupe « **Jeux de société** », l'aide aux devoirs aussi (Il s'agit d'aider les enfants le mercredi matin pour les additions, soustractions, et quelques données de Français).

Aucune qualification n'est requise, sinon l'écoute, la patience et l'envie de faire.

* Pour d'autres tâches encore, selon les besoins, mais aussi vos envies et expertises.

Vous qui êtes déjà à l'œuvre, parlez-en autour de vous, le contact direct est le meilleur recruteur.

BULLETIN D'ADHÉSION ET DE SOUTIEN

Je soussigné:.....

Adresse:.....

Tél:.....

Souhaite (rayer les mentions inutiles):

-devenir membre de l'association. Je joins le règlement de la cotisation annuelle de **5 €**

- devenir membre de l'association et soutenir ses actions par un don, pour un montant total de:.....€.

-soutenir simplement les actions de l'association. Je joins un don d'un montant de.....€

-participer activement. Je propose une aide régulière ou ponctuelle:

Par avance, Merci!

Coupon à adresser au siège de l'association ou à transmettre à l'un des responsables

Date et signature:.....

Cotisation : elle est le signe concret et indispensable de l'adhésion à notre association.

De 5 euros, elle est voulue modeste pour ne pas être un frein à l'adhésion. Aussi pensez à la régler et à fournir vos coordonnées (e.mail compris) pour que nous puissions , vous contacter ou vous inviter.